



**Informationsvorlage
090/2024
öffentlich**

18.09.2024

Beratungsfolge	Termin
Ausschuss für Klima, Umwelt und gemeindliche Entwicklung	26.09.2024

Tagesordnungspunkt

Ausstellung Alltagsmenschen im Jahr 2026

Sachverhalt:

Im Jahr 2022 hat die Gemeinde Nordkirchen die Ausstellung „Alltagsmenschen“ der Künstlerinnen Christel und Laura Lechner durchgeführt. Die Kunstausstellung war damals ein sehr großer Erfolg und es wurde nach Ausstellungsende darüber diskutiert, die beliebten Betonfiguren im Jahr 2026 wieder in Nordkirchen auszustellen.

Herr Illerhues, Familienmitglied der Lechnerfamilie und zuständig für die Planungen, wird in der Sitzung ein Konzept vorstellen, wie man die Ausstellung im Jahr 2026 wieder durchführen könnte.

Um das Projekt auch finanziell umsetzbar zu machen, geht die Gemeinde aktiv auf Sponsorensuche und hat hierfür ein Konzept erstellt.

Auf Basis von Sponsorenzusagen soll über die Durchführung der Ausstellung in der nächsten Ausschusssitzung entschieden werden.

Im nichtöffentlichen Teil werden die Vertragsbestandteile und das Sponsorenkonzept erläutert.